

Danksagung

Die grosse, herzliche Anteilnahme beim Abschied von unserer lieben Mutter

Helena Oppliger-Joss

hat uns tief berührt. Die zahlreichen schriftlichen und mündlichen Beileidsbezeugungen sowie die grosse Teilnahme an der Trauerfeier spendeten uns Trost und haben geholfen, den schmerzlichen Verlust zu ertragen.

Allen Verwandten, Freunden und Bekannten, die unserer Mutter in ihrem Leben nahegestanden sind sowie Gutes erwiesen und so ihr Leben bereichert haben, danken wir ganz herzlich. Ein besonderer Dank geht auch an alle, die unsere Mutter auf ihrem letzten Weg begleitet haben.

Ein grosses Dankeschön für die vielen tröstenden Karten, schönen Kränze und Schalen sowie die zahlreichen Spenden für späteren Grabschmuck.

Herrn Pfarrer Harald Doepner und dem Organisten danken wir für die ergreifend gestaltete Trauerfeier, die einfühlsamen Worte und das schöne Orgelspiel.

Ein herzlicher Dank geht an Herrn Dr. Müller, das Spitex-Team Region Konolfingen, das Pflegepersonal Alters- und Pflegeheim Grosshöchstetten für die gute Pflege und Betreuung und an den Bestattungsdienst Stegmann für die hilfreiche Unterstützung.

Im Mai 2016

Die Trauerfamilien